

冬季の服装について

令和4年11月16日

菊陽西小学校生徒指導部・体育部

本校では、冬季の服装について、子どもたちの健康と安全を願って下記の通り指導しています。ご協力、よろしくお願いいたします。

生活編

- コート**や**ジャンパー**は、登下校時に身に付けていいです。
原則、教室内では脱ぎましょう。
- 手袋**は使用してもいいです。危険なので、ポケットに手を入れて歩かないようにしましょう。教室内では外します。
- マフラー**と**ネックウォーマー**は、使用してもいいです。
ただし、マフラーは長く伸ばさず、端を服の中にしまいましょう。
どちらも教室内では外しましょう。
- フード**や**耳の隠れる帽子**、**ニット帽**、**耳当て等**は、使用しません。
- 使い捨てカイロ**は、学校に持ってこないようにしましょう。
- 学校では、**名札**を一番上の服につけましょう。
- 脱いだ服を**腰に巻かない**ようにしましょう。



体育編

ふさわしい服装	注意点
<ul style="list-style-type: none"> 半袖、半ズボン、赤白ぼうし 長袖の体育服 <p>寒いとき</p> <ul style="list-style-type: none"> 上着着用（フードなしのジャージやトレーナーなど） 長ズボン着用 	<ul style="list-style-type: none"> 体育服の下に長袖シャツやタイツは着用しない。（汗をかいた際、衣服の調整ができないため） 上着の重ね着や分厚い上着、丈の長い上着は着用しない。（ダウンジャケット等） 上着は基本的にフードなし（安全のため）。どうしても用意できない場合は、フードを襟の中に入れて着用する。

※全てのものに記名をするよう、よろしくお願いします。

○ 冬の体育の服装例



× 冬の体育のふさわしくない服装

